



Von wegen Abrissbirne

LAUENAU. In dieser Woche ist der Abriss des Bürgerhauses in Lauenau massiv vorgeschritten. Nach der kleinteiligen Vorbereitung in den vorherigen 14 Tagen rückte nun zusätzlich zum bereits im Inneren genutzten Radlader auch ein Bagger an, um die ehema-

lige Scheune zu entfernen. Allerdings kam auch dabei keineswegs die berühmte Abrissbirne zum Einsatz. Der Baggerfahrer brach die einzelnen Trägerelemente und Wände des alten, aber nicht unter Denkmalschutz stehenden Gebäudes Stück für Stück ab. Das

Material wurde fein säuberlich nach Werkstoffen sortiert. Nach dem Enzianstüb'l und zwei Häusern an der Ecke Im Scheunenfeld/Rodenberger Straße ist damit nun das vierte Gebäude zugunsten des Edeka-Neubaus abgerissen worden.

FOTO: US